unglüdlichen Troerinnen bei den Schiffen und sahen die rauchenden Trümmer ihrer Baterstadt, wo ihre Bäter und Gatten und Söhne erschlagen losselächt noch ist das Los der Erchstagenen, sie haben ausgestritten und ausgelitten; aber die armen gesangenen Frauen mit ihren unmmindigen Kindern erwartet sen vom Batersande unter fremden Serren das farte Geschich der Rnechtschaft.

Rur zwei trojanische Fürsten entgingen dem allgemeinen Berderben, Untenor und Aneas. Den greisen Untenor mit seinem Haus verschende bei Adder, weil er einst den Wenelaus und Dobssisches, alse nach Troja als Gesandte tamen, bei sich beherbergt und siets für die Rüdgabe der Helen gesprochen hatte. Der Jeb Aneas, der lange in Brüdgabe der Helen Etabt noch tapfer gelämpst hatte, entschloß sich endlich, als er keine Rettung mehr sah, zur Flucht. Er nahm den alten Water Andsijes, der gelähnt war, auf seine Schultern, den Ueinen Sohn der Aufliche, der Watter, der Göttin Approdite, über Trümmer und Leichen weg aus der Stadt, agführt von seiner Mutter, der Göttin Approdite, über Trümmer und Leichen weg aus der Stadt nach dem nahen Idagebirge, von wo er später nach

Noch lagelang brannte die unglüdliche Stadt, aus der die Eieger eiche Beute zu ihren Schiffen schepten. Die Götter beweinten, in duntlese Gewöll gefallt, den Fall der herrlichen Felte, die Jo lange mächtig im asiatischen Lande geherrsch hatte. Fernher von den Bergen des Ida und von den Insche die unwohnenden Wölfer die Klammen und der Anfall fahren die unwohnenden Wölfer die Klammen und der Anfallen zum Flammen aufleigen und erkannten, daß endlich nach jahrelangem Kriege die Achter das große Werf vollendet und Rache genommen hatten für den ungerechten Frevel des Paris, dem die verblendete Stadt ihren Schuß gewöhrt hatte.

132. Colon und Arofus.

Mus Serodot. Aberfest von Fr. Lange.

Alls Sarbes auf bem Gipfel seiner Macht stand, famen nach dieser Stadt alle Weisen ber damaligen Zeit aus Sellas, unter amberen auch Solon von Athen. Dieser hatte seinen Landselueten auf ihren Wunsch Gesehe gegeben, und, nachdem sein Wert vollendet war, nahm er Urlaud auf jehn Zahre und ging außer Landes. Er besuchte Agypten. Erher und die Stadten und die Spern und die Stadten und die Stadten und die Stadten die Stadten und die Stadten die Stadte